



TripLegend

Kambodscha Essentials Reise



Kambodscha Reise



Reise ab Siem Reap bis Phnom Penh

- ✓ 12-tägig, inkl. Flughafentransfer am An- und Abreisetag
- ✓ Transport wärem der gesamten Reise
- ✓ Hotels und Hostels
- ✓ Lokaler, professioneller, englischsprachiger Guide
- ✓ Inkl. Sonnenaufgangstour nach Angkor Wat
- ✓ Inkl. aller Eintrittsgebühren und vieles mehr
- ✓ 11x Frühstück (F), 4x Mittagessen (M), 3x Abendessen (A)
- ✓ 100% COVID-sicher
- ✓ 110% CO2-kompensiert & 1 gepflanzter Baum



Finde die aktuellen Einreisebestimmungen hier:

<https://apply.joinsherpa.com/>

(Drittanbieter, Angaben ohne Gewähr)



Finde aktuelle Termine und Preise hier:

<https://triplegend.com/reise/kambodscha-essentials>

 **TripLegend**

Travel The World GmbH

☎ +49 177 2854 788

📍 Kleine Rosenthaler Straße 2
10119 Berlin

🌐 triplegend.com

✉ reiselust@triplegend.com

🏦 IBAN: DE80 1001 0123 9654 1380 86
BIC: QNTODEB2XXX

Übersicht

Kambodscha Essentials

Auf dieser 12-tägigen Essential Reise durch Kambodscha erlebt ihr einzigartige Reiseerlebnisse, während eure Reisekosten so niedrig wie möglich gehalten werden. Seid auf dieser unfassbaren Reise dabei und lernt dabei Freunde fürs Leben kennen. Auf diesem Trip werdet ihr nicht nur die berühmte Tempelanlage Angkor Wat bei Sonnenaufgang besichtigen können, sondern auch bei Kochkursen die Kultur der Menschen kennenlernen. Freut euch auf türkises Wasser auf atemberaubenden Inseln und einem Besuch des S21 Gefängnisses, das ein wichtiges Stück der jüngsten Vergangenheit Kambodschas ist. Diese Reise bietet die perfekte Mischung aus Kultur, Abenteuer und Entspannung!

Inklusivleistungen

Deine Reisehighlights

- Entdecke Angkor Wat bei Sonnenaufgang und erkunde die Tempel
- Nimm an einer buddhistischen Segnung teil
- Lerne die Geschichte Kambodschas auf einer Tour durch das S21 Gefängnis und den Killing Fields kennen
- Besuche eine Pfefferfarm und koche anschließend mit lokalen Zutaten
- Entspanne auf der Insel Koh Rong

Unterbringung

- 3x Übernachtungen im The Twizt - Lifestyle Hostel
- 1x Übernachtung Local Homestay
- 2x Übernachtungen im Home Chic Hotel
- 2x Übernachtung im The Square Kampot Hotel
- 3x Übernachtungen im Mad Monkey



Transport

- Die Reise ist mit oder ohne Flug buchbar
- Flughafentransfer am An- und Abreisetag
- Transport während der Reise

Weitere Inklusivleistungen

- Eintrittspreise in erwähnte Nationalparks
- Englischsprachiger Guide
- Detaillierte Impf- und Packliste (PDF)
- 110% CO2-Ausgleich für Flug und Reise
- 1 gepflanzter Baum pro Person
- 24/7 Whatsapp support durch TripLegend vor und während der Reise

Reiseverlauf

Ankunft

Siem Reap–Angkor International Airport (SAI)

Du hast die Möglichkeit deine Flüge separat zu buchen oder uns ganz schnell und einfach über WhatsApp für ein persönliches Flugangebot zu kontaktieren. Wenn du deinen Flug selbst buchst, plane deine Anreise bitte so, dass du gegen Nachmittag am Flughafen ankommen wirst, um abends gemeinsam in unser Kambodscha-Abenteuer zu starten.

Tag 1

Willkommen in Kambodscha!

Flughafen Transfer: ca. 10km / 15 Minuten

Unterkunft: The Twizt - Lifestyle Hostel

Nach deiner Landung am Flughafen in Siem Reap erwartet dich bereits dein Guide und Fahrer, um dich zu deiner heutigen Unterkunft zu bringen. Begib dich in deine erste Unterkunft und erfrische dich nach deiner Reise. Nachdem du Zeit hattest, entspannt anzukommen, hast du beim ersten gemeinsamen Abendessen die Möglichkeit, deine Mitreisenden kennenzulernen. Abends habt ihr die Möglichkeit zusammen zur Pub Street zu gehen und die Stadt kennenzulernen. (-/-/A)

Tag 2

Lernt TukTuk Fahren

Privater Transfer: ca. 55km / 1 Stunde

Unterkunft: Homestay

Begleitet uns auf ein zweitägiges Abenteuer, das seinesgleichen sucht und bei dem sich Kultur, Verrücktheit und lokale Gastfreundschaft miteinander verbinden! Der erste Tag beginnt mit einer faszinierenden Markt tour, die euch in die leuchtenden Farben und Aromen von Siem Reap eintauchen lässt. Danach besuchen wir eine ruhige Pagode, um an einer Segnung teilzunehmen und einen Einblick in den Buddhismus zu erhalten.

Nach diesem erlebnisreichen Vormittag steigen wir in die Tuk Tuks und begeben uns auf ein Abenteuer. Auf dem Weg dorthin lernen wir die Kunst der Reisweinherstellung kennen und natürlich gibt es auch eine Verkostung! Zeit für den Höhepunkt: Haltet euch fest, es ist Zeit, das Tuk-Tuk-Fahren zu lernen! Wir setzen unser Abenteuer fort und fahren nach Kampong Khleang, einem charmanten schwimmenden Dorf, wo ihr in das lokale Leben eintauchen könnt! Übernachtet in einer authentischen Gastfamilie und lasst den Tag bei einem Grillabend und vielleicht einem Glas Reiswein ausklingen. (F/M/A)



Tag 3

Eine Fahrradtour durch Bakong

Privater Transfer: ca. 25 km / 1 Stunde

Unterkunft: The Twizt - Lifestyle Hostel

Wacht mit dem Geräusch des Dorfes auf und beginnt den Tag mit einem herzhaften Frühstück! Nach einer erfrischenden Kaffeepause steigen wir auf ein Fahrrad und machen eine malerische Fahrt durch das Dorf Bakong. Das Abenteuer endet mit einem entspannenden Bad im Pool, bevor wir nach Siem Reap zurückkehren und euch mit unvergesslichen Erinnerungen an Kambodschas reiche Kultur und atemberaubende Landschaften zurücklassen.

Optional: Service Projekt in einer Schule in Kampong Khleang (abhängig von der Verfügbarkeit und den Bedürfnissen der Schule) (F/M/-)



Tag 4

Sonnenaufgang in Angkor Wat

Privater Transfer: ca. 10 km / 15 min

Unterkunft: The Twizt - Lifestyle Hostel

Heute brechen wir bereits um 5:30 Uhr zum Sonnenaufgang mit Tuk Tuks auf. Wir erreichen das mystische Srah Sarong oder "Königsbad" gegen 6 Uhr morgens, gerade noch rechtzeitig, um den Sonnenaufgang über dem Wasser und den Tempeln zu erleben. Nach Sonnenaufgang überqueren wir die Straße, um als erstes den fabelhaften Dschungeltempel Ta Prohm zu besichtigen. Ta Prohm ist besonders am frühen Morgen beeindruckend, wenn man nur die Geräusche des Dschungels hört, bevor die Menschenmassen eintreffen.

Der archäologische Park von Angkor ist eine der bedeutendsten archäologischen Stätten Südostasiens, wenn nicht der Welt. Der Park erstreckt sich über 400 km², einschließlich bewaldeter Gebiete, und beherbergt die prächtigen Überreste der verschiedenen Hauptstädte des Khmer-Reiches aus dem 9. bis 15. Jahrhundert. Man könnte Wochen damit verbringen, die Ruinen zu erkunden, aber auf dieser Tagestour haben wir die Gelegenheit, alle Highlights zu sehen. Nach Ta Prohm besuchen wir das Südtor von Angkor Thom, wo du einen ruhigen, optionalen 1 km langen Spaziergang entlang der Mauer und durch den Dschungel zu einem versteckten Tempel machen kannst, um dein Frühstückspaket zu genießen. Anschließend besuchen wir die Tempel Bayon, Baphuon und die Terrasse der Elefanten und des Leprakönigs. Der frühe Nachmittag ist für den Besuch des Haupttempels Angkor Wat reserviert. Angkor Wat ist eine der größten Errungenschaften der Menschheit und die komplizierten Schnitzereien im Tempel von Angkor Wat zeigen das Können der Khmer-Baumeister. Er wurde im frühen 12. Jahrhundert im Dschungel errichtet und zwei Jahrhunderte später auf mysteriöse Weise von der Khmer-Zivilisation verlassen. Heute ist Angkor Wat der Hauptgrund für Touristen, Kambodscha zu besuchen. Nach einem langen Tag der Erkundung kehren wir nach Siem Reap zurück. Der Rest des Tages steht zur freien Verfügung und kann entspannt werden. (F/-/-)



Tag 5

Sambor Prei Kuk

Privater Transfer: ca. 400km / 7 - 8 Stunden

Unterkunft: Home Chic Hotel

Nach dem Frühstück treffen wir uns mit unserem Reiseleiter in der Hotellobby und beginnen unsere Reise nach Kampong Thom. Dort angekommen, setzen wir unsere Fahrt für etwa 30 Minuten nach Sambor Prei Kuk fort um durch lokale Dörfer und Reisfelder zu fahren.

Nach einem Mittagessen in einem Restaurant der Gemeinde besuchen wir Sambor Prei Kuk, welche die Hauptstadt des Chenla Königreichs war. Die Ruinen sind weit verstreut und da Sambor Prei Kuk nur selten besucht wird werden wir genug Zeit und Platz zum erkunden haben. Wir werden die drei Haupttempelkomplexe Prasat Sambor, Prasat Tor und Prasat Yeah Puon zu Fuß besuchen und die schönen Ruinen in Ruhe genießen. Nach der Tempeltour besuchen wir ein Nudeldorf. Viele der Familien stellen Khmer-Nudeln als Grundeinkommen her. Auf dieser Tour treffen wir eine Familie, die Nudeln herstellt, und unser Guide wird uns den Herstellungsprozess erklären. Danach können wir uns selbst daran versuchen die Nudeln herzustellen und sie anschließend genießen. Nach der Dorfbesichtigung setzen wir unsere Reise nach Phnom Penh fort. (F/M/-)

Tag 6

Entdeckt die Hauptstadt

Privater Transfer: ca. 2 km / 30 Minuten

Unterkunft: Home Chic Hotel

Heute gehen wir zu der heiligen Stätte Wat Phnom, wo eine Stupa und eine kleine Pagode aus dem 14. Jahrhundert auf uns warten. Es ist das höchste religiöse Bauwerk der Stadt. Weiter geht es zum Tuol-Sleng-Gefängnis, das in einem Gymnasium untergebracht ist, um einen Einblick in die verheerenden Gräueltaten zu bekommen, die während der marxistischen Bewegung in Kambodscha herrschten. Diese Exkursion mag für manche erschütternd sein, sie ist jedoch ein wichtiges Stück der jüngsten Vergangenheit Kambodschas. Danach nehmen wir an einem Ausflug nach Choeng Ek teil, das auch als "Killing Fields" bekannt ist und etwas außerhalb der Stadt liegt.

Am späten Nachmittag werden wir vom Hotel abgeholt und fahren mit dem Tuk Tuk zum Flussufer von Phnom Penh, wo wir ein traditionelles langsames Boot besteigen.

Auf der einen Seite des Flusses liegt das geschäftige Phnom Penh mit seinen hohen Geschäftsgebäuden und auf der anderen Seite die traditionelle Landschaft mit buddhistischen Pagoden. Außerdem kommen wir an einigen lokalen Dörfern am Flussufer mit traditionellen schwimmenden Häusern und Märkten vorbei. Nach einer unterhaltsamen Fahrt auf dem Fluss kehren wir in die Stadt zurück und unternehmen einen Spaziergang am Flussufer entlang zurück zum Hotel.

(F/-/-)

Tag 7

Arcadia Wasserpark

Privater Transfer: ca. 160km / 3 Stunden

Unterkunft: The Square Kampot Hotel

Eingebettet zwischen atemberaubenden Bergen und üppigem Grün ist diese Stadt am Fluss der perfekte Ort, um zu entkommen. Lasst mit euren Freunden die Seele baumeln - schwingt euch an Seilen hoch, faulenz auf Stegen und schlürft erfrischende Slushies. Genießt die Sonne mit einem kühlen Bier oder erkundet den ruhigen Fluss mit dem Kajak. Nehmt ein erfrischendes Bad oder testet euren Mut auf "The Blob" - macht euch auf einen kichernden Start und eine spritzige Landung gefasst (Sicherheit im Bikini nicht garantiert!). Von sonnenverwöhnter Haut bis hin zu adrenalingeladenem Nervenkitzel - Kampot bietet die perfekte Mischung aus Freizeit und Aufregung.(F/-/-)

Tag 8

Pfefferplantagen und Kochkurs

Privater Transfer: ca. 25 km / 40 Minuten

Unterkunft: The Square Kampot Hotel

Begebt euch heute auf eine fesselnde Reise, die mit dem Besuch einer berühmten Pfefferplantage beginnt. Entdeckt die Geheimnisse des Anbaus und der Verarbeitung des berühmten Kampot-Pfeffers, der für seinen einzigartigen Geschmack und sein Aroma bekannt ist. Erfahrt von erfahrenen Züchtern, die ihr Wissen und ihre Leidenschaft für dieses geschätzte Gewürz weitergeben. Anschließend können wir bei einem Kochkurs in die lebendige Welt der kambodschanischen Küche eintauchen. Unter Anleitung lokaler Experten lüften wir die kulinarischen Geheimnisse der Zubereitung authentischer Khmer-Gerichte. Stelle deine neu erworbenen Fähigkeiten bei der Zubereitung eines köstlichen Mittagessens mit frischen, lokalen Zutaten und traditionellen Techniken auf die Probe. Lasst euch die Früchte eurer Arbeit schmecken, während ihr euer köstliches Festmahl in geselliger Atmosphäre genießt. Nachdem wir uns an den kulinarischen Köstlichkeiten satt gegessen haben, können wir uns auf dem bequemen Transfer zurück nach Kampot entspannen und neue Energie tanken.(F/M/-)



Tag 9 bis 11

Inselleben

Bootsfahrt: ca. 1 Stunde

Unterkunft: Mad Monkey

Bereitet euch darauf vor, euren Alltag gegen das Paradies einzutauschen! Heute begeben wir uns auf eine aufregende Reise zur bezaubernden Insel Koh Rong. Dort habt ihr drei Tage Zeit euch von den Erlebnissen der letzten Tage zu erholen und mal so richtig abzuschalten. Relaxt am Strand, unternimmt Schnorchel Touren durch das Meer und genießt den Sonnenuntergang mit einer frischen Kokosnuss. Hier könnt ihr so richtig runterkommen!

Am letzten Tag eurer Reise könnt ihr bei einem Abschiedsessen die Tage Revue passieren lassen und den Abend mit euren neuen Freunden ausklingen lassen. Genießt ein letztes Mal einen schönen Sonnenuntergang auf der Insel, bevor es am nächsten Tag zurück ans Festland geht.

Optional: Schnorchel-Tour (inkl. 2 Getränken, BBQ auf dem Boot, Schnorcheln. (F/-/-)





Abflug

Phnom Penh International Airport (PNH)

Du wirst voraussichtlich um 11:50 am Flughafen ankommen. Wenn du deine Flüge separat buchst, solltest du etwas Zeit für den Umstieg bis zu deinem Rückflug einplanen. Wir würden uns freuen, dich beim nächsten Abenteuer wieder begrüßen zu dürfen!

Tag 12

Auf Wiedersehen Kambodscha

Bootsfahrt: ca. 1 Stunde

Privater Transfer: ca 4 Stunden

Der letzte Tag deiner Reise ist angebrochen. Genieße noch einmal ein ausgiebiges, traditionelles Frühstück im Hotel, bevor du die Rückreise antretest. Du wirst zum Flughafen in Phnom Penh gefahren, von wo aus du deinen Heimflug antreten kannst. Nutze die Zeit am Flughafen, um dich auf deine Heimreise vorzubereiten und die Erinnerungen an diesen unvergesslichen Trip noch einmal Revue passieren zu lassen. Wir freuen uns schon auf das nächste gemeinsame Abenteuer mit dir! (F/-/-)



Dein Guide: Mr. Hul



Mr. Hul ist einer unserer tollen Guides, es kann jedoch sein, dass dich ein anderer genauso toller Guide auf deiner Reise begleiten wird. Informiere dich gerne auf der Website über die möglichen Guides für deine Reise. In deiner TripLegend WhatsApp Gruppe, wirst du noch vor Reisestart erfahren, wer dein Guide wird und kannst so sogar schon vorab Kontakt mit ihm/ihr aufnehmen.



Travel The World GmbH

+49 177 2854 788

Kleine Rosenthaler Straße 2
10119 Berlin

triplegend.com

reiselust@triplegend.com

IBAN: DE80 1001 0123 9654 1380 86
BIC: QNTODEB2XXX

Nicht inkludierte Leistungen

Flüge:

Du hast die Möglichkeit deine Rundreise sowohl mit als auch ohne inkludierten Flug zu buchen. Bei Bedarf kannst du deine Flüge für die Kenia Rundreise ganz einfach im Buchungsprozess hinzufügen. All unsere ausgewählten Flüge erfolgen durch renommierte Airlines.

Vor der Reise:

- evtl. benötigte Visa (<https://apply.joinsherpa.com/>)
- evtl. benötigte PCR-Tests vor und während der Reise
- Auslandskrankenversicherung (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- Reiserücktrittsversicherung (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- Reiseimpfungen

Upgrades:

- Aufpreis für Zweibettzimmer im The Twizt & Mad Monkey

Info: Standardmäßig teilst du dir bei uns sonst ein Doppelzimmer mit einer mitreisenden Person des gleichen Geschlechts, bei The Twizt & Mad Monkey sind es Mehrbettzimmer

Vor Ort:

- Nicht erwähnte Mahlzeiten und Getränke
- Trinkgelder (empfohlen sind ca. 5-10€ pro Tag pro Fahrer/Guide)
- Persönliche Ausgaben
- Flughafentransfer an einem anderen Datum
- Info: Erfolgt der Flughafentransfer an Tag 1 und Tag 12 der Reise, wird dieser nicht extra berechnet. Wenn du später oder früher an-/abreist, ist der Transfer nicht inkludiert.

Optionale Aktivitäten & Programme:

- Schnorchel Tour Koh Rong
- Extra Nacht vor der Reise
- Extra Nacht nach der Reise
- Early Check-In - auf Anfrage

Bitte beachte, dass die Reiseroute, die Aktivitäten und die Hotels Gegenstand von Änderungen sein können. Diese Änderungen können aufgrund von Verfügbarkeit, schlechtem Wetter, saisonalen Änderungen oder anderen Umständen, die außerhalb unserer Kontrolle liegen, ohne Vorankündigung erfolgen. Wir werden immer unser Bestes geben, um sicherzustellen, dass dies nur geringe oder gar keine Auswirkungen auf dein Erlebnis hat.



TripLegend



**Noch Fragen?
Kontaktiere uns:**

Per E-Mail:
reiselust@triplelegend.com

Per WhatsApp und Telefon:
+49 177 2854 788



TripLegend

Cambodia Essentials Trip



Cambodia Trip



Trip from Siem Reap to Phnom Penh

- ✓ 12 days, incl. airport transfer on day of arrival and departure
- ✓ Transfer during the whole trip
- ✓ Hotels and Hostels
- ✓ Local, professional, english speaking guide
- ✓ Incl. sunrise tour to Angkor Wat
- ✓ Incl. all entrance fees and much more
- ✓ 11x breakfast (B), 4x lunch (L), 3x dinner (D)
- ✓ 100% COVID-safe
- ✓ 110% CO2 compensated & 1 planted Tree



Find the current entry requirements here:

<https://apply.joinsherpa.com/>

(Third-party supplier, data without guarantee)



Find current dates and prices here:

<https://triplelegend.com/en/travel/cambodia-essentials>



Travel The World GmbH

+49 177 2854 788

Kleine Rosenthaler Straße 2
10119 Berlin

triplelegend.com

reiselust@triplelegend.com

IBAN: DE80 1001 0123 9654 1380 86
BIC: QNTODEB2XXX

Overview

Cambodia Essentials

On this 12-day Essential trip through Cambodia, you will experience unique travel experiences while keeping your travel costs as low as possible. Join us on this incredible journey and make friends for life. On this trip, you will not only be able to visit the famous Angkor Wat temple complex at sunrise, but also get to know the culture of the people during cooking classes. Look forward to turquoise waters on breathtaking islands and a visit to the S21 prison, which is an important piece of Cambodia's recent past. This trip offers the perfect mix of culture, adventure and relaxation!

Inclusive services

Your travel highlights

- Discover Angkor Wat at sunrise and explore the temples
- Take part in a Buddhist blessing
- Learn about the history of Cambodia on a tour of S21 Prison and the Killing Fields
- Visit a pepper farm and then cook with local ingredients
- Relax on the island of Koh Rong

Accommodation

- 3x nights at The Twizt - Lifestyle Hostel
- 1x night at Local Homestay
- 2x nights at Home Chic Hotel
- 2x nights at The Square Kampot Hotel
- 3x nights at Mad Monkey



Transportation

- The trip is bookable with or without flights
- Airport transfer on arrival and departure day
- Transportation during the trip

Additional inclusive services

- Entrance fees to mentioned national parks
- English speaking guide
- Detailed vaccination and packing list (PDF)
- 110% CO2 compensation for flight and travel
- 1 tree planted per person
- 24/7 Whatsapp support through TripLegend before and during the trip

Travel Itinerary

Arrival

Siem Reap–Angkor International Airport (SAI)

You have the option of booking your flights separately or contacting us quickly and easily via WhatsApp for a personalized flight offer. If you book your flight yourself, please plan your journey so that you arrive at the airport in the afternoon to start our Cambodia adventure together in the evening. If you add the flight to your booking, we will be happy to take care of it for you.

Day 1

Welcome to Cambodia!

Airport Transfer: about 10km / 15 minutes

Accommodation: The Twizt - Lifestyle Hostel

After landing at the airport in Siem Reap, your guide and driver will be waiting to take you to your accommodation today. Head to your first accommodation and freshen up after your trip. After you have had time to arrive relaxed, you will have the opportunity to get to know your fellow travellers at the first dinner together. In the evening, you have the opportunity to go to Pub Street and get to know the city. While Pub Street is famous for its nightlife, it is also an excellent destination for foodies looking for a great meal. (-/-/D)

Day 2

Learn to drive a Tuk Tuk

Private Transfer: ca. 55km / 1 hour

Accommodation: Homestay

Join us on a two-day adventure unlike any other, combining culture, craziness and local hospitality! The first day begins with a fascinating market tour that will immerse you in the vibrant colors and flavors of Siem Reap. We then visit a tranquil pagoda to attend a blessing and gain an insight into Buddhism.

After this eventful morning, we hop into the tuk tuks and set off on an adventure.

On the way, we learn about the art of making rice wine and of course there is also a tasting! Time for the highlight: brace yourselves, it's time to learn how to drive a tuk-tuk! We continue our adventure and head to Kampong Khleang, a charming floating village where you can immerse yourself in local life! Spend the night in an authentic homestay and end the day with a barbecue and perhaps a glass of rice wine. (B/L/D)



Day 3

A bike tour through Bakong

Private Transfer: about 25 km / 1 hour

Accommodation: The Twizt - Lifestyle Hostel

Wake up to the sound of the village and start the day with a hearty breakfast! After a refreshing coffee break, we hop on a bike for a scenic ride through Bakong village. The adventure ends with a relaxing dip in the pool before we return to Siem Reap, leaving you with unforgettable memories of Cambodia's rich culture and breathtaking landscapes.

Optional: Service project at a school in Kampong Khleang (subject to availability and the needs of the school) (B/L/-)



Day 4

Sunrise at Angkor Wat

Private Transfer: ca. 10 km / 15 minutes

Accommodation: The Twizt - Lifestyle Hostel

Today we set off in tuk tuks at 5:30 a.m. for sunrise. We reach the mystical Srah Sarong or "King's Bath" at around 6 am, just in time to see the sunrise over the water and the temples. After sunrise, we cross the road to visit the fabulous jungle temple of Ta Prohm first. Ta Prohm is particularly impressive in the early morning, when all you can hear are the sounds of the jungle before the crowds arrive.

The Angkor Archaeological Park is one of the most important archaeological sites in Southeast Asia, if not the world. The park stretches over 400 km², including forested areas, and is home to the magnificent remains of the various capitals of the Khmer Empire from the 9th to 15th centuries. You could spend weeks exploring the ruins, but on this day tour we have the opportunity to see all the highlights.

After Ta Prohm, we visit the South Gate of Angkor Thom, where you can take a quiet, optional 1 km walk along the wall and through the jungle to a hidden temple to enjoy your breakfast packet. We then visit the temples of Bayon, Baphuon and the Terrace of the Elephants and the Leper King. The early afternoon is reserved for a visit to the main temple Angkor Wat. Angkor Wat is one of mankind's greatest achievements and the intricate carvings in the temple of Angkor Wat show the skill of the Khmer master builders. It was built in the jungle in the early 12th century and mysteriously abandoned by the Khmer civilization two centuries later. Today, Angkor Wat is the main reason for tourists to visit Cambodia. After a long day of exploration, we return to Siem Reap. The rest of the day is at leisure and can be spent relaxing. (B/-/-)



Day 5

Sambor Prei Kuk

Private Transfer: about 400km / 7 - 8 hours

Accommodation: Home Chic Hotel

After breakfast, we meet our tour guide in the hotel lobby and start our journey to Kampong Thom. Once there, we continue our journey for about 30 minutes to Sambor Prei Kuk to drive through local villages and rice fields.

After lunch at a local restaurant, we visit Sambor Prei Kuk, which was the capital of the Chenla Kingdom. The ruins are widely scattered and as Sambor Prei Kuk is rarely visited we will have plenty of time and space to explore. We will visit the three main temple complexes Prasat Sambor, Prasat Tor and Prasat Yeah Puon on foot and enjoy the beautiful ruins at our leisure. After the temple tour, we will visit a noodle village. Many of the families make Khmer noodles as a basic income. On this tour, we will meet a family that makes noodles and our guide will explain the production process to us. Afterwards, we can try making the noodles ourselves and enjoy them afterwards. After the village tour, we continue our journey to Phnom Penh. (B/L/-)



Day 6

Discover the capital city

Private Transfer: about 2 km / 30 minutes

Accommodation: Home Chic Hotel

Today we go to the sacred site of Wat Phnom, where a stupa and a small pagoda from the 14th century await us. It is the highest religious building in the city. We continue to Tuol Sleng Prison, housed in a high school, to gain an insight into the devastating atrocities that took place during the Marxist movement in Cambodia. This excursion may be harrowing for some, but it is an important piece of Cambodia's recent past. Afterwards, we take part in an excursion to Choeng Ek, also known as the "Killing Fields", located just outside the city.

In the late afternoon, we are picked up from the hotel and take a tuk tuk to the Phnom Penh riverside, where we board a traditional slow boat.

On one side of the river lies bustling Phnom Penh with its tall commercial buildings and on the other the traditional countryside with Buddhist pagodas. We also pass some local riverside villages with traditional floating houses and markets. After an enjoyable cruise on the river, we return to the city and take a walk along the riverside back to the hotel. (B/-/-)

Day 7

Arcadia Waterpark

Private Transfer: about 160km / 3 hours

Accommodation: The Square Kampot Hotel

Nestled between breathtaking mountains and lush greenery, this riverside town is the perfect place to escape. Unwind with your friends - swing up on ropes, laze on jetties and sip refreshing slushies. Soak up the sun with a cool beer or explore the calm river in a kayak. Take a refreshing dip or test your courage on "The Blob" - be prepared for a giggly take-off and a splashy landing (bikini safety not guaranteed!). From sun-kissed skin to adrenaline-filled thrills, Kampot offers the perfect mix of leisure and excitement.(B/-/-)



Day 8

Pepper plantations and cooking course

Private Transfer: about 25 km / 40 minutes

Accommodation: The Square Kampot Hotel

Today, embark on a captivating journey that begins with a visit to a famous pepper plantation. Discover the secrets of growing and processing the famous Kampot pepper, known for its unique taste and aroma. Learn from experienced growers who share their knowledge and passion for this prized spice. Afterwards, we can immerse ourselves in the vibrant world of Cambodian cuisine during a cooking class. Under the guidance of local experts, we uncover the culinary secrets of preparing authentic Khmer dishes. Put your newly acquired skills to the test as you prepare a delicious lunch using fresh, local ingredients and traditional techniques.

Savor the fruits of your labor as you enjoy your delicious feast in a convivial atmosphere. After we have eaten our fill of culinary delights, we can relax and recharge our batteries on the comfortable transfer back to Kampot.(B/L/-)



Day 9 to 11

Island life

Boat ride: about 1 hour

Accommodation: Mad Monkey

Get ready to swap your everyday life for paradise! Today we are embarking on an exciting journey to the enchanting island of Koh Rong. There you have three days to recover from the experiences of the last few days and really switch off. Relax on the beach, go snorkeling in the sea and enjoy the sunset with a fresh coconut. You can really unwind here!

On the last day of your trip, you can review the days over a farewell dinner and round off the evening with your new friends. Enjoy a beautiful sunset on the island one last time before heading back to the mainland the next day.

Optional: snorkeling tour (incl. 2 drinks, BBQ on the boat, snorkeling. (B/-/-)





Departure

Phnom Penh International Airport (PNH)

You are expected to arrive at the airport at 11:50. If you book your flights separately, you should allow some time for the transfer until your return flight. We look forward to welcoming you back for your next adventure!

Day 12

Goodbye Cambodia

Boat trip: about 1 hour

Private transfer: about 4 hours

The last day of your trip has begun. Enjoy another hearty, traditional breakfast at the hotel before setting off on your return journey. You will be driven to the airport in Phnom Penh, from where you can take your flight home. Use the time at the airport to prepare for your journey home and reflect on the memories of this unforgettable trip. We are already looking forward to the next adventure with you! (B/-/-)



Your Guide: Mr. Hul



Mr. Hul is one of our great guides, but it is possible that another equally great guide will accompany you on your trip. Find out more about the possible guides for your trip on the website. In your TripLegend WhatsApp group, you will find out who your guide will be before the start of your trip and can even contact him/her in advance.

Not included services

Flights:

You have the option to book your round trip both with and without included flights. If wished, you can easily add your flights for the Kenya round trip in the booking process. All our selected flights are operated by renowned airlines.

Before the trip:

- Possibly needed visas (<https://apply.joinsherpa.com/>)
- PCR tests you may need before and during the trip
- International health insurance (<https://triplelegend.com/en/travel-insurance>)
- Travel cancellation insurance (<https://triplelegend.com/en/travel-insurance>)
- Travel vaccinations

Upgrades:

- Surcharge for twin room at The Twizt & Mad Monkey

Info: Normally you share a double room with a fellow traveler of the same sex, at The Twizt & Mad Monkey it is a shared room

On site:

- Meals and drinks not mentioned
- Tips (recommended are approx. 5-10€ per day per driver/guide)
- Personal expenses
- Airport transfer on another date

- Info: If the airport transfer takes place on day 1 and day 12 of the trip, it will not be charged extra. If you arrive/depart later or earlier, the transfer is not included.

Optional Activities & Programs:

- Snorkeling tour Koh Rong
- Extra night before the trip
- Extra night after the trip
- Early check-in - on request

Please note that the itinerary, activities and hotels may be subject to change. These changes may occur without notice due to availability, inclement weather, seasonal changes or other circumstances beyond our control. We will always do our best to ensure that this has little or no impact on your experience.



TripLegend



**Any Questions?
Contact us:**

Via email:
reiselust@triplelegend.com

Via phone and WhatsApp:
[+49 177 2854 788](tel:+491772854788)